
Ecclestone: La Fórmula 1 como
empresa seguirá igual

Londres, 8 nov (marca).- El máximo dirigente de la Fórmula Uno Bernie Ecclestone reiteró que seguirá al
frente de esa empresa, pese a la incursión en septiembre por el multimullonario  John C. Malone dueño
de poderoso imperio Liberty Medi, quien es ahora dueño de más del 10 % de las acciones.

Ecclestones, de 86 años,  confirmó a  Liberty como nuevo accionista del Gran Circo. "Liberty Media es
accionista y Chase Carey ha ocupado el puesto de Peter Brabeck como presidente, pero no controlan la
compañía. Tienen un 10% de la empresa y, por el momento, yo sigo siendo el presidente ejecutivo. Es la
misma empresa que ha sido siempre", asegura Ecclestone.

"Si Liberty consigue el control entonces tendrán la posibilidad de hacer lo que les dé la gana, como hace
cualquiera que posee una compañía. Pero de momento no son los propietarios , así que no pueden hacer
lo que quieran". El mensaje es claro. Nadie manda más que yo, al menos de momento.

Ecclestone concedió una entrevista a la web oficial de la F1 en la que ha hecho un notable repaso por la
actualidad de la categoría, en el que sobresale la tranquilidad con la que Bernie expresa los pocos
cambios que va a vivir la Fórmula 1.
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